

よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子



# 緑小だより 冬休み号

令和6年12月24日(火)

茅ヶ崎市立緑が浜小学校  
校長 菅野 康一

## 【 勇気100% 】

『プログラム3番 緑が浜小学校による合唱奏です。曲の紹介をお願いします。』

昨年度は、コロナ禍以来4年ぶりの開催となった茅ヶ崎寒川地区小学校音楽会。今年も無事開催です。

いよいよ我が緑が浜小学校4年生の出番です。前日の全校集会でのリハーサルでは、先輩から受け継いだバトンを、後輩に渡せるように、全校で応援します！と、エールを送りました。

朝、茅ヶ崎駅に集合し、(保護者の皆様、送り・見守り等のご協力ありがとうございました!)私は今年度は役員のため、朝から1日会場に詰めているので、4年生のみなさんとは一緒に行動ができません。全ての学校の演奏を聴くことができますが、やはり緑が浜小学校の出番が来ると心躍ります。

ると、“緊張する”と言いながら手を合わせたり、担任の先生たちが緊張をほぐそうとにっこり口角を上げて見せたり、ステージでは見えない、舞台裏の物語があります。そして舞台上がり、スポットライトがつき、指揮者の手が拳がり伴奏がスタート。演奏が始まる瞬間は、子どもたちの顔が一步大人に変わる何とも言えない瞬間です・・・



### “行事は子どもを一步大人にする”

演奏を終えて客席に戻ってきた4年生たちをタッチで迎えながら、心からこう思いました。**やはり緑が浜小学校は本番に強い!** 4年生全員で、練習から本番まで、今できるベストを尽くした子どもたちを誇りに思います。この日の4年生が見せてくれた、

“**勇気100%、元気も100%**”を、新年度は緑が浜小全員で目指していきたいと思います! よいお年をお迎え下さい。



舞台袖で、各校が並ぶ様子を見てい